

**Pressemitteilung der Großen Kreisstadt Schwarzenberg
15.07.2019**

Breitbandausbau in Schwarzenberg – Errichtung der passiven Breitbandinfrastruktur in den sog. „weißen Flecken“

Der Stadtrat der Stadt Schwarzenberg hat in seiner Sitzung am 24.06.2019 die europaweite Ausschreibung der erforderlichen Bauleistungen (Tiefbau einschließlich Leerrohre sowie technische Ausstattung) für den Breitbandausbau beschlossen.

Die eigentliche Vorbereitung und Umsetzung der Ausschreibung ist jedoch sehr aufwendig. Somit wird sich der Zeitpunkt der Veröffentlichung verzögern, so dass die Frist für den Abschluss eines Vertrages zum Anschluss ihres Grundstückes an das stadt eigene Glasfasernetz nochmals verlängert werden kann.

Bitte nutzen Sie die Möglichkeit und kontaktieren Sie unseren Partner Vodafone GmbH bis spätestens **31.08.2019**.

Ansprechpartner in der Stadtverwaltung ist Herr Lutz Klebsch, Telefon 03774 266-414. Hier können Interessierte anfragen, inwieweit ihr Grundstück vom Ausbau betroffen ist oder nicht.

Gefördert durch:



aufgrund eines Beschlusses
des Deutschen Bundestages



Projekträger des
Bundesministeriums
für Verkehr und
digitale Infrastruktur



Diese Maßnahme wird mitfinanziert mit Steuermitteln
auf Grundlage des von den Abgeordneten des Sächsischen
Landtags beschlossenen Haushaltes.

